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o plantão de jornalismo estará atualizando o leitor, diuturna-
mente, através do site do jornal (www.diariodovale.com.br).

André Ceciliano, o presi-
dente da Assembleia Legis-
lativa do Estado do Rio de
Janeiro (Alerj) participou
ontem de uma manhã de
entrevistas a duas rádios
de Volta Redonda para dis-
cutir o desenvolvimento
econômico da região do
Médio Paraíba. Ele partici-
pou também de encontro
promovido pela Assembleia
Legislativa do Rio de Janei-
ro, a fim de debater sobre a
Emenda Constitucional que
criou o Fundo Soberano,
com a participação de vári-

André Ceciliano debate planos
para desenvolvimento da região

Presidente da Alerj deu entrevistas em rádios e apresentou a prefeitos planos para o uso do Fundo Soberano

os prefeitos e do deputado
Marcelo Cabeleireiro. Tra-
ta-se de uma poupança com
recursos dos excedentes
dos royalties e participa-
ções especiais do petróleo
para ser usada em momen-
tos de crise (no limite de
30% do seu saldo) e tam-
bém para financiar o de-
senvolvimento do estado a
médio e longo prazos. A
reunião aconteceu na Câ-
mara de Dirigentes Lojistas
de Volta Redonda (CDL-
VR).
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Paulo Dimas

Cecliliano ouviu, entre outras, propostas para investir Fundo Soberano em logística da região

A mulher de 48 anos que
foi encontrada baleada na
madruga de quinta-feira, dia
18, às margens da Rodovia
do Contorno, em Volta Re-
donda, é suspeita de matar a
facadas outra mulher, no dia
4 deste mês, na Avenida Inte-
gração, próximo ao Edifício

Por volta das 17h de
sexta-feira, dia 19, um
acidente envolvendo um
caminhão e uma carreta
no km 237 da Dutra, dei-
xou três feridos. Uma
equipe da PRF, ao che-
gar ao local, apurou que
o condutor de um cami-
nhão ao fazer a curva,

A Prefeitura de Porto

Real apresentou ontem

uma palestra na Unidade

de Saúde da Família no

bairro de Fátima, com o ob-

jetivo foi alertar para sinto-

mas e tratamento da

diabetes.Os profissionais de

saúde explicam que exis-

tem o diabetes tipo 1 e o

tipo 2, sendo a 1, resultante

da destruição autoimune

das células produtoras de

insulina. O diagnóstico des-

se tipo de diabetes aconte-

 PRF

PORTO REAL

Prefeitura apresenta palestra
 de prevenção ao diabetes

no sentido RJ, veio a aqua-
planar, perdendo o contro-
le, saindo de traseira, coli-
dindo contra a mureta cen-
tral e tendo a traseira do
caminhão invadido a pista
no sentido oposto (SP).
Uma carreta que seguia no
sentido SP e passava no
mesmo momento não con-

seguiu desviar e colidiu na
traseira do caminhão,
“dando L”. O condutor e
passageiro do caminhão fo-
ram socorridos com feri-
mentos. O motorista da
carreta se feriu gravemen-
te e ficou preso nas ferra-
gens. A PRF e a equipe de
resgate da CCR Nova Du-

tra estiveram no local
para controlar o trânsi-
to, já que as duas pistas
ficaram com interdição
parcial nos dois senti-
dos. Equipes trabalha-
ram para retirar o con-
dutor da carreta das fer-
ragens e socorrê-lo para
o hospital.

ce, geralmente, na infância

e adolescência, mas pode

acontecer em outras faixas

etárias. No diabetes tipo 2,

o pâncreas produz insulina,

mas as células musculares

e adiposas têm incapacida-

de de absorvê-la.
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Profissional de saúde explica
aplicação de insulina

PMPR

A Indústrias Nucleares
do Brasil (INB) inaugurará
na próxima sexta, na Fábri-
ca de Combustível Nuclear-
FCN, em Resende/RJ, a 9ª
cascata da Usina de Enri-
quecimento Isotópico de
Urânio. Com a ampliação, a
INB reduz o seu grau de
dependência na contratação
do serviço de enriqueci-
mento isotópico no exterior
para a produção de com-
bustível das usinas nuclea-

Mulher que foi baleada
 é suspeita de homicídio

Redondo, no bairro Aterra-
do. Ela continua internada
no Hospital São João Batista
e, embora tenha se apresen-
tado à polícia na ocasião do
crime,  não ficou presa por-
que não havia  mandado de
prisão contra ela.
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INB vai inaugurar cascata
de enriquecimento de urânio

res nacionais.A entrada em
operação da 9ª cascata pos-
sibilitará o alcance da capa-
cidade de produção para
atendimento de 65% da de-
manda das recargas anuais
de Angra 1, corresponden-
do a um acréscimo de cer-
ca de 5% em relação à ca-
pacidade atual. O investi-
mento para a construção
dessa cascata foi de R$ 54
milhões.
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A Prefeitura de lançou
nesta semana, um site para
auxiliar os taxistas a se ca-
dastrarem no aplicativo
Taxi.Rio.Cidades, que já
está em operação no muni-
cípio, após convênio firma-
do com a Prefeitura do Rio
de Janeiro. O aplicativo
permite aos passageiros
acionar o serviço pelo

Taxistas de VR têm site para
se inscreverem em aplicativo

smartphone em qualquer
hora do dia, e os taxistas
podem oferecer descontos
para os passageiros entre
20% e 40%. O site vai auxi-
liar os taxistas com infor-
mações sobre o cadastro, do-
cumentação necessária e ori-
entações sobre as vantagens
de utilizar o aplicativo.

� POLÍTICA | Página 3
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Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Drable
e secretários municipais li-
gados ao Conselho de Gestão
Estratégica Financeira de
Barra Mansa se reuniram
na tarde desta sexta-feira, 19,
com lideranças políticas e
entidades de classe. O objeti-
vo foi apresentar as inten-
ções da iniciativa e compar-
tilhar responsabilidades de
decisões estratégicas para a
saúde financeira do municí-
pio. O encontro aconteceu
na sede da Aciap (Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agropastoril e Prestadora de
Serviços), no Centro.

De acordo com o prefeito,
o município não tem saúde
financeira pelo momento
passado e daqui a 10 anos
não vê condições de Barra
Mansa continuar existindo
como cidade se não forem
tomadas algumas decisões.

— Temos uma projeção

Barra Mansa cria Conselho
de Gestão Estratégica Financeira

Objetivo é compartilhar junto a representantes de diversas entidades,
responsabilidades de decisões estratégicas para a saúde financeira do município
que em 2034 a soma de ina-
tivos e ativos, só na folha de
pagamento, vai correspon-
der a 112% do orçamento
bruto da cidade. Eu não
criei este problema, não fiz
nenhuma ação que gerasse
ônus para nossa folha, pelo
contrário. Mas este proble-
ma existe. Talvez, com mui-
ta sorte, eu consiga encer-
rar meu mandato com as
contas pagas — adiantou o
Drable.

O secretário Municipal
de Finanças, Leonardo Ra-
mos de Oliveira, detalhou
que a folha de pagamento do
município cresceu em 643%
em 20 anos - de R$30 mi-
lhões em 2000 para R$223
milhões em 2020.

— Hoje, temos 270 cargos
por nomeação em Barra
Mansa, o que corresponde a
0,15% da população. Se com-
pararmos esse número com
o de outros municípios, vere-
mos a responsabilidade que

Resende

A Indústrias Nuclea-

res do Brasil (INB) dará

mais um passo na produ-

ção nacional de urânio

enriquecido  na sexta-fei-

ra, dia 26/11. A empresa

inaugurará, na Fábrica

de Combustível Nuclear-

FCN, em Resende/RJ, a

9ª cascata da Usina de

Enriquecimento Isotópico

de Urânio. Com a ampli-

ação, a INB reduz o seu

grau de dependência na

contratação do serviço de

enriquecimento isotópico

no exterior para a produ-

ção de combustível das

usinas nucleares nacio-

nais.

A entrada em opera-

ção da 9ª cascata possibi-

litará o alcance da capa-

cidade de produção para

atendimento de 65% da

demanda das recargas

anuais de Angra 1, cor-

respondendo a um acrés-

cimo de cerca de 5% em

relação à capacidade atu-

al. O investimento para a

construção dessa cascata

foi de R$ 54 milhões.

A inauguração faz

parte da primeira fase da

Médio Paraíba

Projetos que melho-
ram os acessos - viários,
aéreos e ferroviários -
estão entre os investi-
mentos prioritários para
a promoção do cresci-
mento econômico da Re-
gião do Médio Paraíba.
As propostas foram apre-
sentadas à Assembleia
Legislativa do Estado do
Rio de Janeiro (Alerj)
nesta sexta-feira (19/11),
durante evento em Volta
Redonda, para discutir a
regulamentação do Fun-
do Soberano. O encontro
reuniu prefeitos e outras
autoridades dos municí-
pios vizinhos, acadêmi-
cos, empresários e repre-
sentantes de organiza-
ções sociais.

 “O estado vem per-
dendo posições e precisa
ser o indutor de novos
investimentos na área de
serviços,  de ciência e
tecnologia, novos produ-
tos e infraestrutura,
quer seja ferrovia e/ou
aeroportos. Aqui temos a
demanda regional de um
aeroporto, a malha ferro-
viária não é hoje 20% do
que o estado já teve. A
questão da Dutra é fun-
damental para a região.
Mais do que falar, é ou-
vir os atores que estão
participando do debate”,
afirmou o presidente da
Alerj,  deputado André
Ceciliano.

O presidente do Sindi-
cato das Empresas de
Transportes de Cargas e
Logística do Sul Flumi-
nense (SulCarj),  José
Marciano de Oliveira, ci-
tou a necessidade da me-
lhoria do acesso entre
Volta Redonda e Angra
dos Reis como iniciativa
indutora da atividade tu-
rística. Já a construção
de uma ligação de 80
quilômetros de Bar ra
Mansa até Itatiaia seria
uma alternativa para de-

temos, pois cidades vizinhas
alcançam a porcentagem de
até 2,2% — pontuou Leonar-
do.

Os valores gastos com os
cargos de Barra Mansa tam-
bém são inferiores aos das
outras cidades. “Represen-
tam ¼ das cidades vizinhas.
Não digo que isso seja positi-
vo, pois é dificílimo montar
uma equipe qualificada com
esses valores muito abaixo
do mercado. Montamos uma
equipe com pessoas que se
doam, pois têm condições de
assumir outros postos, mas
estão na prefeitura se doan-
do ao município”, acrescen-
tou Drable.

Precatórios

Barra Mansa tem R$132,3
milhões em dívidas de pre-
catórios, incluindo a dívida
com as OSs. “Em 2016 foram
pagos pouquíssimos precató-
rios. Não havia preocupação

na negociação junto ao Tri-
bunal. Se não fosse a negoci-
ação que o governo Rodrigo
fez, estaríamos falidos. A
previsão é que pagaremos
em 2022, R$11,4 milhões des-
se valor”, revelou Leonardo.

Orçamento

O Orçamento de 2021 é
composto de algumas rubri-
cas (verbas específicas), re-
cursos próprios (taxas
como ISS e IPTU), Fundo
de Previdência, royalties,
entre outros. “Nossos recur-
sos próprios já nascem defi-
citários. Não conseguimos
pagar. Hoje, a folha repre-
senta 82% do nosso custeio.
Daqui a pouco ultrapassa
os 100%. Como faremos
para cumprir a meta que é
a Lei de Responsabilidade
Fiscal, cumprindo 25% de
investimento em Educação
e 15% em Saúde?”, questio-
nou Leonardo.

Chico de Assis – PMBM

Conselho tem como objetivo ajudar Barra Mansa a enfrentar
dificuldades futuras

Presente na reunião, o
presidente da Câmara de
Vereadores, Luiz Furlani,
disse que a “maldita dívida
surgiu da corrupção”.

“Ainda estamos vivendo
o mal de uma má escolha;
e continuamos pagando por
ela. Falo com propriedade

porque fui opositor, apurei
a fundo. Essas OSs recebe-
ram, mas não para pagar
os funcionários. Daqui a 12
anos ainda estaremos vi-
venciando essa realidade,
mas ela passa pelas decisões
que tomamos aqui, agora”,
disse o vereador.

INB aumenta
produção de urânio
enriquecido no Brasil

implantação da Usina,

um projeto em parceria

com a Marinha do Bra-

sil, que busca a instala-

ção de dez cascatas de ul-

tracentrífugas na FCN. A

sua conclusão está pre-

vista para 2023, com a

entrada em operação da

10ª cascata, quando será

atingida a capacidade de

70% da demanda anual

necessária ao abasteci-

mento de Angra 1.

A tecnologia de enri-

quecimento do urânio

pelo processo da ultra-

centrifugação foi desen-

volvida de forma autócto-

ne no Brasil pelo Centro

Tecnológico da Marinha

em São Paulo (CTMSP),

em parceria com o Insti-

tuto de Pesquisas Ener-

géticas e Nucleares

(IPEN /CNEN). De acor-

do com a World Nuclear

Association, o Brasil faz

parte de um seleto grupo

de 13 países reconhecidos

internacionalmente pelo

setor nuclear como de-

tentores de instalações

para enriquecimento de

urânio com diferentes ca-

pacidades industriais de

produção.

Autoclave faz parte do conjunto de equipamentos usados na INB

Divulgação

Infraestrutura de transportes é a aposta
do Médio Paraíba para o desenvolvimento

safogar a Rodovia Presi-
dente Dutra.

“Todas as vezes que
há algum imprevisto, di-
ficuldade ou acidente na
Dutra, a conexão de uma
cidade com a outra tam-
bém para. As cidades pa-
ram”, comentou o presi-
dente do SulCarj.

A reativação da ferro-
via que liga a cidade de
Barra Mansa a Ang ra
dos Reis é apontada
como fundamental para
estimular a exportação
dos produtos das regiões.
“Acho que o Fundo Sobe-
rano vem em uma boa
hora e precisamos desses
recursos para desenvol-
ver essas atividades e
melhorar a infraestrutu-
ra do estado”, disse Oli-
veira.

No encontro, também
foi citada a necessidade
da finalização das obras
do aeroporto de Resende,
que hoje precisa de R$ 12
milhões, e a construção
de um novo aeroporto re-
gional de médio porte.
Ceciliano afirmou que já
levou o pleito ao gover-
nador do Estado, Cláudio
Castro, e ao secretário
de Estado de Obras e In-
fraestrutura, o deputado
licenciado Max Lemos.

Turismo

A diretora-executiva
do Vale do Café Conven-
tions & Visitors Bureau,
Luciana De Lamare, vê
nos recursos do Fundo
Soberano a oportunidade
de investimento em pro-
jetos turísticos para a re-
gião, valorizando os pa-
trimônios materiais e
imateriais do estado. Ela
também avalia como
ações estruturantes o in-
centivo à agricultura fa-
miliar e o combate às
construções irregulares.

“A promoção turística
é só uma parte impor-
tante nessa cadeia pro-

dutiva, nesse setor que
tangencia vários outros
segmentos da economia.
A gente precisa olhar o
turismo como muito im-
portante para o desen-
volvimento do território.
Na nossa região, a gente
trabalha a ativação de
centros históricos, a re-
cuperação do artesanato
típico que é  fonte de
renda e ajuda na igual-
dade de gênero”, citou
De Lamare.

O presidente da Alerj
sugeriu que algumas das
iniciativas possam ser
implementadas por pro-
jetos em parceria com a
Universidade do Estado
do Rio de Janeiro (Uerj),
inclusive com apoio fi-
nanceiro do Parlamento
fluminense.

Presente no encontro,
o reitor da Uerj, Ricardo
Lodi,  ressaltou que a
universidade vai inaugu-
rar um polo na região,
com uma Faculdade de
Medicina integrada ao
Hospital Regional Zilda
Arns, em Volta Redonda.

O anfitrião do encon-
tro - realizado na sede da
Câmara dos Dirigentes
Lojistas (CDL) de Volta
Redonda -, prefeito Antô-
nio Neto,  pleiteou o
apoio da Alerj para que
seu município e Barra
Mansa sejam incluídos
no Regime Tributário
Regional de ICMS, que
reduz a alíquota do im-
posto de 18% para até
2%. Ele também desta-
cou a relevância da rela-
ção de proximidade que
a atual gestão da Alerj
tem estabelecido com os
municípios e outros Po-
deres.

 “Volta Redonda fica
muito orgulhosa de ter a
Alerj como parceira. O
presidente André Cecili-
ano tem ajudado muito o
estado do Rio a crescer e
se desenvolver, e nós so-
mos muito g ratos por

isso”, comentou.

Desafios regionais

Um levantamento rea-
lizado pela Assessoria
Fiscal da Aler j revela
que o Médio Paraíba tem
uma estrutura econômi-
ca bem organizada em
comparação às demais
regiões do estado, com
um bom índice de forma-
lização do emprego, gra-
ças ao nível de industria-
lização. O percentual en-
tre a oferta de empregos
formais da indústria e o
total da população é de
5,5% quando a média do
estado é de 2,3%.

A região foi também a
que menos empregos
perdeu na crise, entre
2014 e 2019 (2,1% contra
uma média de 13% do es-
tado e 4,1% do Brasil),
mas os números oficiais
do Ministério da Econo-
mia mostram que a in-
dústria automobilística e
de autopeças que está
concentrada ainda preci-
sa crescer. Enquanto, no
Rio, o total de empregos
diretos na produção de
automóveis, caminhões e
ônibus (praticamente
toda concentrada no Mé-
dio Paraíba) era de
17.752 em 2019; nos esta-
dos de São Paulo, Minas
Gerais, Paraná e Santa
Catarina era de, respecti-
vamente, 235.772, 48.405,
42.881 e 22.455.

 “Já fomos, até a déca-
da de 90, o segundo esta-
do brasileiro em número
de empregos industriais.
Hoje, estamos em sexto
lugar. Temos que retomar
o protagonismo perdido
porque a crise mostra que
o setor industrial, mesmo
na crise, tem muito mais
fôlego para segurar em-
pregos do que o setor de
serviços e é um setor in-
dutor de desenvolvimen-
to”, afirmou o presidente
André Ceciliano.
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Presidente da Alerj fala sobre desenvolvimento
econômico durante entrevistas a rádios locais

André  Ceciliano estava acompanhado de Neto;
ele também esteve com vários prefeitos em encontro realizado na CDL de Volta Redonda

Prefeitos aproveitaram evento na CDL-VR para debaterem sobre o Fundo Soberano

Foto: Paulo Dimas

Médio Paraíba

O presidente da Assem-
bleia Legislativa do Estado
do Rio de Janeiro (Alerj) par-
ticipou, nesta sexta-feira (19/
11), de uma manhã de entre-
vistas a duas rádios de Volta
Redonda para discutir o de-
senvolvimento econômico da
região do Médio Paraíba. Ce-
ciliano foi acompanhado pelo
prefeito da cidade, Antônio
Francisco Neto.

Ele participou também de
encontro promovido pela As-
sembleia Legislativa do Rio
de Janeiro, a fim de debater
sobre a Emenda Constitucio-
nal que criou o Fundo Sobe-
rano, com a participação de
vários prefeitos e do deputa-
do Marcelo Cabeleireiro. Tra-
ta-se de uma poupança com
recursos dos excedentes dos
royalties e participações es-
peciais do petróleo para ser
usada em momentos de crise
(no limite de 30% do seu sal-
do) e também para financiar
o desenvolvimento do estado
a médio e longo prazos. A
reunião aconteceu na Câma-
ra de Dirigentes Lojistas de
Volta Redonda (CDL-VR).

— A gente precisa apro-
veitar essa janela de oportu-
nidade e investir em obras,
tecnologias e produtos para
atrair novos investimentos.
Vamos viver um momento
único de arrecadação dos
royalties nos próximos anos,
mas a tendência a longo pra-
zo é de mudança na matriz
energética. A gente precisa
usar esse aumento de arreca-
dação para que possamos ter
esse fundo de investimentos
e ter uma economia menos
dependente do petróleo — co-
mentou Ceciliano.

Segundo o deputado, o
momento para esses investi-
mentos também é propício
porque o Estado terá uma fol-
ga do pagamento da dívida
com a União, conforme pre-
visto no Regime de Recupe-
ração Fiscal (RRF).

— O Estado tem hoje R$
26 bilhões em caixa, R$ 11 bi-

lhões vindos da venda da Ce-
dae. Essa diferença de 13 bi-
lhões reflete medidas que es-
tamos tomando desde 2016
na Alerj, naquele momento
difícil que o Estado viveu por
conta da crise do petróleo in-
ternacional. O estado perdeu
30% da arrecadação e não
pode honrar os compromis-
sos de empréstimos e o Rio
enfrentou um caos —  co-
mentou em referência à assi-
natura do primeiro RRF.

Tributação

Durante os programas,
Ceciliano destacou a impor-
tância de incluir Barra Man-
sa e Volta Redonda no Siste-
ma Tributário Regional de
ICMS, conforme determina
um projeto de Ceciliano
aprovado na Alerj e vetado
pelo Executivo.

— O veto está na pauta da
semana que vem e a expecta-
tiva é derrubá-lo — comen-
tou Ceciliano. “Muitos muni-
cípios já têm esse benefício e
sabemos que a região do Mé-
dio Paraíba tem um potenci-
al imenso. Essa é a região
mais industrializada do Rio,
tem muito potencial e o que
vamos fazer é estender essa
medida para esses dois mu-
nicípios”, disse.

O projeto ainda melhora o
sistema, garantindo que as
empresa beneficiadas au-
mentem a produtividade
para garantir o mesmo nível
de arrecadação anterior à en-
trada no sistema.

Outra demanda em rela-
ção à carga tributária é a me-
lhora do sistema tributário
simplificado no Estado do
Rio. Ceciliano apresentou
um projeto ampliando o teto
de arrecadação das pequenas
empresas de R$ 3,6 milhões
para R$ 4,8 milhões por ano e
garantir a manutenção das
empresas que não conse-
guem pagar o imposto sim-
plificado. O texto altera a lei
que regulamenta a aplicação
do Estatuto da Pequena Em-
presa no estado do Rio.

— Ele é um sistema sim-
plificado e a empresa paga
menos impostos. E uma em-
presa tem dificuldade de pa-
gar um imposto simples,
quando sai fica muito pior —
comentou Ceciliano. De acor-
do com o projeto, as empre-
sas ainda estarão sujeitas ao
pagamento do diferencial de
alíquota e à aplicação de
multas.

As medidas foram elogia-
das pelo prefeito Neto. “Va-
mos gerar mais de 10 mil em-
pregos na região. O André é
um grande amigo do estado,
da nossa região e de Volta Re-
donda. Nunca tivemos uma
pessoa que ajudou tanto o
município e a nossa região
como o André.”, elogiou o
prefeito Neto.

O presidente da Alerj
também falou sobre a isen-
ção de ICMS nas contas de

luz de templos religiosos e
instituições filantrópicas.
Ele comentou que o benefí-
cio já era concedido no esta-
do e foi suspenso em junho
por determinação do Con-
faz.

— Precisávamos calibrar
a legislação para retomar o
benefício, que começa a va-
ler nas contas deste mês.
Esse benefício é fundamen-
tal porque as igrejas evan-
gélicas fazem um trabalho
social belíssimo em todo o
estado e todo o Brasil — co-
mentou o deputado.

Ceciliano também desta-
cou a lei que zerou o ICMS
nas contas de luz do peque-
no produtor rural e a redu-
ção de 28% para 12% do im-
posto nas contas de luz das
residências em comunida-
des e favelas. Ceciliano tam-
bém comentou que o vale-

gás do Supera RJ começa a
ser pago este mês.

Investimento em Saúde

A pauta também incluiu a
necessidade de investimen-
tos em Saúde. Ceciliano ex-
plicou que tem articulado
com o Governo do Estado a
ampliação do Hospital Regio-
nal, com a abertura de leitos
de UTI. “Conversei com o
pessoal da Secretaria de Saú-
de e vamos encaminhar a
ampliação dos leitos de UTI
no hospital regional”, co-
mentou Ceciliano.

— São doze municípios
que, com certeza, vamos con-
seguir salvar ainda mais vi-
das. São 1,2 milhão de pesso-
as que podem ter acesso a
esse equipamento — corro-
borou Neto.

Ceciliano também divul-

gou que Volta Redonda terá
um polo da faculdade de Me-
dicina da UERJ. “Já tem um
compromisso para começar
as aulas em agosto do próxi-
mo ano. Em fevereiro, já tere-
mos uma parceria para o
Hospital Regional funcionar
como espaço de aprendizado
para os residentes da UERJ.
É através da educação que
nós vamos mudar a vida dos
cidadãos e da sua família”,
comentou.

Ele também comentou
que, como presidente da
Alerj, tem feito economias
grandes no orçamento. Nos
últimos três anos, o Legislati-
vo promoveu uma média de
redução de 11% no custo com
pessoal e deve aumentar esse
percentual com o Programa
de Demissão Voluntária.
“Nós cortamos na carne”, co-
mentou.

Quatis

O Tribunal de Contas do
Estado do Rio de Janeiro
(TCE-RJ), aprovou por una-
nimidade as contas de Qua-
tis, referentes ao exercício fi-
nanceiro de 2020, sob a res-
ponsabilidade do ex-prefeito
Bruno Souza. A votação ocor-
reu na quarta-feira, dia 17. O
tribunal destacou o cumpri-
mento dos índices constituci-
onais destinados à Saúde e
Educação, mesmo durante a
pandemia da Covid-19, e tam-
bém o cumprimento integral
da Lei de Responsabilidade
Fiscal, com percentual
(42,99%), muito abaixo do es-

TCE emite parecer favorável às contas
do ex-prefeito Bruno de Souza

tabelecido em lei. (54%)
O relator do processo, o

conselheiro Christiano La-
cerda Ghuerren, mostrou
que, em 2020, as contas de
Quatis apresentaram um re-
sultado positivo de mais de
R$ 9.344.560,17. Os investi-
mentos na saúde em 2020 re-
presentaram 15,96% das re-
ceitas de impostos e transfe-
rências, e em educação inves-
tiu-se 33,11%. Com isso am-
bas as pastas tiveram investi-
mento superior ao disposto
no artigo 212 da Constituição
Federal, bem como cumpri-
mento do disposto no artigo
21 e no artigo 22 da Lei nº
11.494/07 em relação às des-

pesas com recursos do Fun-
do de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Bá-
sica (FUNDEB).

O relatório mostra que
houve aplicação correta dos
recursos dos royalties, em
observância ao artigo 8º da
Lei Federal nº 7.990/89, alte-
rada pelas Leis Federais nº
10.195/01 e nº 12.858/13.

O ex-prefeito Bruno Sou-
za teve  suas oito contas, de
2013 a 2020, aprovadas pelo
Tribunal de Contas do Esta-
do do Rio de Janeiro, órgão
técnico e imparcial que jul-
ga as contas do governador
e de 91 municípios do Esta-
do do Rio de Janeiro.

Volta Redonda

A Prefeitura de lançou
nesta semana, o site
taxirio.voltaredonda.rj.gov.br/
para auxiliar os taxistas a
se cadastrarem no aplica-
tivo Taxi.Rio.Cidades, que
já está em operação no
município, após convênio
firmado com a Prefeitura
do Rio de Janeiro. O apli-
cativo permite aos passa-
geiros acionar o serviço
pelo smartphone em qual-
quer hora do dia, e os ta-
xistas podem oferecer des-
contos para os passageiros
entre 20% e 40%.

De acordo com o presi-

Prefeitura de Volta Redonda lança site para
auxiliar taxistas a se inscreverem em aplicativo

dente da Empresa de Pro-
cessamento de Dados de
Volta Redonda (EPD-VR),
Edvaldo Silva, o site vai
auxiliar os taxistas com
informações sobre o ca-
dastro, documentação ne-
cessária, orientações sobre
as vantagens de utilizar o
aplicativo, etc.

“É importante ressaltar
que antes de baixar o apli-
cativo, o taxista deve fazer
o pré-cadastro e compare-
cer à secretaria de Trans-
porte e Mobilidade Urba-
na (STMU) para concluir
o cadastro e fazer a foto
de perfil para o aplicati-
vo”, explicou Edvaldo.

O aplicativo Taxi. Rio.
Cidades já é utilizado por
mais de 30 mil taxistas no
município carioca e pode
ser utilizado por taxistas e
permissionários devida-
mente legalizados em Vol-
ta Redonda.

A Secretaria Municipal
de Transporte e Mobilida-
de Urbana (STMU) fica na
Rodoviária Municipal
(Avenida dos Trabalhado-
res, 333, Centro), funcio-
nando das 7h30 às 17h, de
segunda a sexta-feira. Ou-
tras informações pelo e-
m a i l
stmu@voltaredonda.rj.gov.br
ou pelo telefone 3343-7060.

Contas de Bruno foram aprovadas por unanimidade; investimento em saúde e educação superaram
o mínimo exigido pela legislação Site ajuda motoristas a se cadastrarem no aplicativo Taxi.Rio.Cidades

Foto: Arquivo Foto: Secom PMVR
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE REVOGAÇÃO PARCIAL
PREGÃO ELETRONICO Nº 208/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAIS
PERMANENTES – RECURSO EMENDA PARLAMENTAR.
A Pregoeira do Município de Barra Mansa, no uso de suas atribuições comunica
aos interessados no PREGÃO ELETRÔNICO supracitado, a decisão proferida
pelo Ilmo Sr. Secretário Municipal de Saúde face a REVOGAÇÃO do item 06
do certame. Pelo exposto, fica concedido o prazo de 05 (cinco) dias úteis
contados a partir da publicação deste aviso, para interposição de recursos ou
não. Maiores informações poderá ser obtido pelo telefone (24) 2106-3534,
através do e-mail: coordenadoria.compras@gmail.com ou ainda na
Coordenadoria de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Barra Mansa.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE PUBLICAÇÃO DE LICITAÇÃO
DESERTA E REMARCAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 118/2021
OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE MARMITEX,
realizada no dia 19 de novembro de 2021 às 09h00 foi considerada
DESERTA, face a ausência de licitantes na sessão pública. Fica
remarcada para dia 09 de dezembro de 2021 às 11:00h.

Quatis, 19 de novembro de 2021.
Iohan Wender Texeira Da Silva - Pregoeiro

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Am-

biente de Piraí, a Licença Municipal de Instalação, LMI nº0029,

com validade até 11 de novembro de 2025, para realizar para

realizar Implantação de rede coletora de esgotamento sanitário,

com extensão de 719m (setecentos e dezenove metros), no tre-

cho do bairro Bela Vista, Arrozal, 3º Distrito, Piraí-RJ, processo

administrativo nº 13661/2021.

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Am-

biente de Piraí, a Licença Municipal de Instalação, LMI nº0030,

com validade até 12 de novembro de 2025, para realizar Implan-

tação de rede coletora de esgotamento sanitário, com extensão

de 456m (quatrocentos e cinquenta e seis metros), no trecho do

bairro Rosa Machado, RJ 133, próximo ao nº 1033, Piraí-RJ, pro-

cesso administrativo nº 13658/2021.

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio

Ambiente de Piraí, a Licença Municipal de Instalação, LMI

nº0031, com validade até 12 de novembro de 2025, para rea-

lizar Implantação de rede coletora de esgotamento sanitário,

com extensão de 756m (setecentos e cinquenta e seis me-

tros), no trecho do bairro Jaqueira, Piraí-RJ, processo admi-

nistrativo nº 13655/2019.

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Am-
biente de Piraí, a Licença Municipal de Instalação, LMI nº0032,
com validade até 12 de novembro de 2025, para realizar Implan-
tação de rede coletora de esgotamento sanitário, com extensão
de 450m (quatrocentos e cinquenta metros) e drenagem pluvial,
com extensão de 745m (setecentos e quarenta e cinco metros),
no trecho das ruas Renato Breves e Projetada, bairro Sossego II,
Piraí-RJ, processos administrativo nº 13660 e 13663/2021.

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Am-

biente de Piraí, a Licença Municipal de Instalação, LMI nº0033,

com validade até 12 de novembro de 2025, para realizar Implan-

tação de rede coletora de esgotamento sanitário, com extensão

de 702m (setecentos e dois metros), no trecho das ruas São João,

Travesa São João e rua das Tulipas, bairro Varjão, Piraí-RJ, pro-

cesso administrativo nº 13656/2021.

CONCESSÃO DE LICENÇA
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

 CNPJ: 29.141.322/0001-32

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Am-
biente de Piraí,  a Licença Municipal de Instalação, LMI nº0034,
com validade até 12 de novembro de 2025, para realizar Implan-
tação de rede coletora de esgotamento sanitário, com extensão
de 383m (trezentos e oitenta e três metros) e drenagem pluvial,
com extensão de 138m (cento e oitenta e três metros), no trecho
das ruas Santa Rita de Cássia e rua ‘A’, bairro Varjão, Piraí-RJ,
processos administrativo nº 13654 e 13657/2021.

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE EDITAL
CHAMADA PÚBLICA Nº 001/2021

A Comissão Permanente de Licitação torna-se público que será realizado no dia 13 de Dezembro
de 2021 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, a Chamada Pública que tem
como objeto: O objeto do presente Chamamento Público consiste na escolha de Projetos de
venda de grupos formais e informais, empreendedores rurais e fornecedores individuais de
agricultores familiares para aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, des-
tinados à alimentação escolar dos alunos da Rede Municipal de Ensino. O edital estará á
disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos atra-
vés do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 19 de Novembro de 2021.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 054/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o objeto do Pregão Presencial nº 054/2021 que tem por objeto: Contratação
de empresa para prestação de serviços de confecção, impressão e montagem de carnês do
IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano do exercício 2022, de acordo com o Relatório apresen-
tado pelo Pregoeiro que ADJUDICOU o objeto da presente licitação para a empresa SOLUÇÃO
DIGITAL SERVIÇOS LTDA ME com o valor global de R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais).

Paraty, 03 de Novembro de 2021.
 LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 046/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o objeto do Pregão Presencial nº 046/2021 que tem por objeto: Aquisição
de kit de enxoval para bebê como forma de concessão do benefício eventual às famílias em
situação de risco e vulnerabilidade social de acordo com o Relatório apresentado pelo Pregoeiro
que ADJUDICOU o objeto para a empresa ADEMAR CESAR FERNAINE EPP.

Paraty, 09 de Novembro de 2021.
MÁRCIO ELEOTÉRIO DA SILVA

SECRETÁRIO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS
ORDENADOR DE DESPESA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 009/2021
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: ADEMAR CESAR FERNAINE EPP
OBJETO: Aquisição de kit de enxoval para bebê como forma de concessão do benefício eventual
às famílias em situação de risco e vulnerabilidade social.
PRAZO: 12 (doze) meses.
Valor Global: R$70.194,00 (setenta mil e cento de noventa e quatro reais)
ORIGEM: Pregão Presencial nº 046/2021

PARATY, 17 DE NOVEMBRO DE 2021.
MÁRCIO ELEOTÉRIO DA SILVA

SECRETÁRIO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS
ORDENADOR DE DESPESA

Barra Mansa

A Aciap-BM (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pastoril e Prestadora de Ser-
viços de Barra Mansa) reali-
zou, durante a reunião da
diretoria desta semana, a
entrega de três bicicletas e
três kits de acessórios (capa-
cete e luvas) para a Polícia
Militar de Barra Mansa.

Segundo o presidente da
Aciap-BM, Matheus Gattás,
a doação foi feita com o obje-
tivo de auxiliar no reforço
do policiamento no período
de fim de ano, para garantir
ainda mais a segurança dos
associados da casa e dos
consumidores na hora das
compras. Durante todo o ho-
rário comercial, inclusive no
horário estendido, dois poli-
ciais circularão pelo Centro
da cidade fazendo a ronda.

- Essa doação vem ao en-
contro da necessidade para
a volta dos policiais ciclis-
tas. Atendemos essa deman-
da visando o que cobramos,
um maior policiamento no
Centro nessa época, o que
atende nossos associados e
também toda a população,
para que todos possam fa-
zer suas compras de Natal e
fim de ano com segurança –
ressaltou Gattás.

Quem recebeu a doação
das mãos do presidente da
entidade foi o tenente Ricar-
do Cunha, comandante da
2ª Companhia do 28º BPM
(Batalhão da Polícia Mili-
tar).

- Agradecemos a parce-
ria e a disponibilidade com
que sempre somos recebi-
dos por vocês. Sabemos que
problemas existem, mas es-
sas parcerias são essenciais
para buscarmos soluções. E
essas bicicletas, com certe-
za, serão de grande valia –
afirmou Cunha.

A segurança pública é
uma das grandes preocu-
pações da Aciap-BM, que
vem realizando diferentes
ações na busca de melhori-
as nessa área. A entidade é

Aciap-BM doa bicicletas para Polícia Militar
Ação foi realizada com objetivo de auxiliar o reforço do policiamento no Centro da cidade

Polícias Civil e Rodoviária Federal prendem
traficante interestadual foragido da Justiça

membro do Conselho Mu-
nicipal de Segurança Pú-
blica, onde participa ativa-
mente. Recentemente, a Po-
lícia Militar implantou o
Patrulhamento Rural, em
que uma patrulha faz a
ronda na área rural do
município, em atendimen-
to também a uma solicita-
ção da casa, em conjunto
com a Secretaria de Desen-
volvimento Rural e o Con-
selho Municipal de Segu-
rança. “A soma de esforços
traz resultados positivos e
é isso que buscamos. A se-
gurança pública é um
tema de grande interesse
para toda a população e
nossa casa está sempre de
portas abertas para as for-
ças de segurança do muni-
cípio”, destacou Matheus
Gattás. Dois policiais circularão pelo Centro da cidade fazendo a ronda

Foto: Divulgação

Volta Redonda

Continua internada no
Hospital São João Batista,
a mulher de 48 anos que foi
encontrada baleada na ma-
druga de quinta-feira, dia
18, às margens da Rodovia
do Contorno, em Volta Re-
donda. Ela é suspeita de
matar a facadas outra mu-
lher, no dia 4 deste mês, na
Avenida Integração, próxi-
mo ao Edifício Redondo, no
bairro Aterrado.

Embora a suspeita te-

Mulher baleada segue
internada e responde por
homicídio em liberdade

nha se apresentado à polí-
cia na ocasião do crime,
não ficou presa porque não
havia  mandado de prisão
contra ela. A princípio, o
motivo do crime foi porque
a vítima teria a chamado
de gorda e feia.

A intensão do delegado
titular da 93ª DP (Volta Re-
donda), Edézio Ramos, é
descobrir se atiraram na
mulher para vigar o assas-
sinato, em que ela é aponta-
da como autora, ou se foi
baleada  por outro motivo.

Mangaratiba

Policiais civis da 165ª DP
(Mangaratiba), coordenados
pelo delegado titular Fábio
Asty,  e policiais Rodoviários
Federais capturaram, na
quinta-feira, dia 18, um ho-
mem suspeito pelos crimes
de homicídio e associação
para o tráfico. Ele foi abor-

Trio atira em PMs e foge por
galeria de rede de esgoto

Um jovem, de 19 anos,  foi preso na quinta-feira, dia
18, quando saía de uma galeria de  rede de esgoto, em
Barra Mansa.  Segundo a denúncia, ele e com outros
dois comparsas, que conseguiram escapar,  entraram
no local após  atirarem na direção de policiais milita-
res, no bairro Boa Vista II.

A PM alega que não revidou os disparos. Não hou-
ve feridos.  Com o jovem foi encontrado um revólver
de calibre 38 e uma réplica de pistola.  Ele e o material
apreendido foram levados para 90ª DP (Barra Mansa).

dado em um veículo na Ro-
dovia Rio-Santos, na altura
do trevo de Mangaratiba.
Contra ele foram cumpridos
dois mandados de prisão.

Segundo os agentes, o sus-
peito é um velho conhecido
do tráfico de drogas, sendo
oriundo do estado de Mato
Grosso do Sul, com notável
atuação criminosa no eixo

Rio-São Paulo, já tendo sido
preso anteriormente no Rio
de Janeiro.

A captura do suposto tra-
ficante aconteceu após cru-
zamentos de dados e monito-
ramento do Setor de Inteli-
gência da distrital. Após a
ação, o criminoso foi enca-
minhado ao sistema prisio-
nal, onde permanecerá pre-
so, à disposição da Justiça.

UPP Frade apreende drogas em Angra dos Reis
Angra dos Reis

Policiais militares da
Unidade de Polícia de
Proximidade (UPP) do
Frade apreenderam na
noite de quinta-feira, dia
18, 36 pinos de cocaína,
um rádio transmissor,
uma bolsa e pequena
quantia em dinheiro na
Rua Jasmim, nas Casi-
nhas do Bracuhy, em An-
gra dos Reis. Os agentes
foram ao local verificar
informações sobre tráfi-

co de drogas encaminha-
das pelo Disque Denún-
cia de Angra (0300 253
1177).

Os policiais militares
realizavam patrulhamen-
to no entorno do local
denunciado e, quando
acessaram a Rua Jas-
mim, avistaram alguns
suspeitos que acabaram
fugindo com a aproxima-
ção da viatura. Foi feito
um cerco nas imediações
e uma pessoa acabou
sendo capturada.

Com ele foram encon-
trados pinos de cocaína
e durante diligências, a
equipe da UPP Frade en-
controu todo o material
apreendido. O suspeito
foi questionado acerca
das drogas e afirmou ser

integrante do tráfico na-
quela localidade. Diante
dos fatos, os policiais
militares procederam à
166ª DP, onde o acusado
permaneceu preso.

Denúncias sobre ativi-
dades criminosas podem
ser feitas de forma anô-
nima através do telefone
0300 253 1177 (custo de li-
gação local) ou ainda
pelo aplicativo para celu-
lares “Disque Denúncia
RJ”. Pode-se denunciar
ainda pelo site ww
w.disquedenuncia.org.br ou
pela fanpage Disque De-
núncia Angra no face-
book. Reforçando que,
em todos os canais, o
anonimato é garantido
ao denunciante.
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Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda, através da Se-
cretaria Municipal de
Meio Ambiente (SMMA) e
o Programa de Proteção e
Bem-Estar Animal da pas-
ta, realiza neste domingo
(21), das 9h às 13h, a 7ª
edição do Espaço de Ado-
ção “Família Animal”. O
evento acontece na Rua
21, na Vila Santa Cecília
(em frente ao Escritório
Central da CSN). Em caso
de chuva forte, que im-
possibilite a realização na
Rua 21, a feira de adoção
acontecerá debaixo da Bi-
blioteca Municipal Raul
de Leoni, também na Vila
Santa Cecília.

Na ocasião cerca de
sete cães e 20 gatos filho-
tes serão disponibilizados
para adoção. Eles são pro-
venientes de fiscalização
de maus tratos e de acu-
muladores de animais
acompanhados pela
SMMA e CCZ (Centro de
Controle de Zoonoses).

Neste ano, a iniciativa
da SMMA já contabiliza

VR realiza 7ª edição do Espaço
de Adoção ‘Família Animal’

Evento acontece neste domingo, na Vila Santa Cecília, das 9h às 13h; cerca de sete cães e 20 gatos serão disponibilizados
78 animais doados. Os
adultos serão disponibili-
zados para adoção já cas-
trados, enquanto os filho-
tes terão o procedimento
garantido no CCZ, medi-
ante apresentação de cópi-
as do Termo de Adoção e
dos documentos pessoais.
O agendamento deve ser
feito pelo telefone: (24)
3339-4555.

Como adotar?

Os interessados na
adoção deverão ter no mí-
nimo 18 anos, apresentar
documento de identidade,
CPF, comprovante de resi-
dência e assinar um Ter-
mo de Adoção Responsá-
vel, que orienta sobre o
bem-estar animal e guar-
da responsável.

“As pessoas que dese-
jam adotar um gato reco-
mendamos que leve uma
caixinha de transporte no
dia a fim de evitar fugas
até a residência e para
adoção de cães sugerimos
levar uma guia e coleira”,
disse a coordenadora de
Defesa e Bem-Estar Ani-

mal da SMMA, Alexsan-
dra Fernandes.

Não serão aceitos ou-
tros animais para adoção
durante o evento, os úni-
cos disponíveis serão
aqueles levados pelos or-
ganizadores.

Para doar

As ONGs e Protetores
de Animais que deseja-
rem doar animais devem
procurar a Coordenado-
ria de Proteção e Bem-Es-
tar Animal na SMMA
para se cadastrarem e se-
rem orientados sobre as
exigências le gais para
participar do espaço de
adoção, já que há o limi-
te de animais a serem
disponibilizados nos
eventos, em razão do es-
paço físico.

Serviço

A SMMA fica na Rua
General Silvio Raulino de
Oliveira, nº 139, na Ponte
Alta. Outras informações
podem ser obtidas pelo te-
lefone: (24) 3350-7123.

Volta Redonda

Imagine o transforma-
dor da Light, em frente ao
seu prédio, armando e de-
sarmando a noite toda, sol-
tando fogo e faíscas. Imagi-
ne mais: que neste seu pré-
dio de sete andares e 21 fa-
mílias a sobrecarga do
transformador na Light
simplesmente exploda as
lâmpadas de emergência do
primeiro ao sétimo andar.
Bem, é de noite, mas as es-
cadas também possuem
lâmpadas incandescentes
acionadas por sensores de
movimento.

Mas, aí você descobre
que este sistema também
explodiu em todos os anda-
res e que em alguns o que
restou foram fios retorci-
dos, queimados e marcas
de fogo.  Este foi o drama
da noite de quinta para
sexta-feira, sofrido pelos
moradores do prédio núme-
ro 250, na Avenida Jaime
Pantaleão de Moraes, no
Aterrado.

Porto Real

A Secretaria Municipal
de Saúde realizou na sexta-
feira, dia 19, uma palestra
na Unidade de Saúde da Fa-
mília no bairro de Fátima,
ministrada pelo médico Dr
João Guimarães e pelas en-
fermeiras Janaína Azenha e
Bruna Mathildes, sob a coor-
denação de Renato Machado.
O intuito foi alertar para
sintomas e tratamento da di-
abetes.

A subsecretária de Saúde,
Verônica Machado, lembrou
que o último dia 14, foi o
Dia Mundial de Prevenção e
Combate ao Diabetes. “Até
pelo destaque desta data, al-
guns eventos foram progra-
mados para acontecer nas
unidades de saúde e alertar
a população em relação à do-
ença”.

A Secretaria Municipal
de Saúde de Porto Real cha-
ma a atenção para que as
pessoas se conscientizem
que diabetes é uma doença
perigosa que precisa ser di-
agnosticada e tratada rapida-
mente.

Os profissionais de saúde
explicam que existem o dia-
betes tipo 1 e o tipo 2, sendo
a 1, resultante da destruição
autoimune das células pro-
dutoras de insulina. O diag-

Light cria noite de terror a
moradores de prédio no Aterrado

O cheiro de queimado
invadiu o prédio. O trans-
formador do poste da rua
não parava de estourar, ar-
mar e desarmar. Dezenas
de pedidos de socorro à Li-
ght foram feitos – mas ne-
nhum atendimento foi
dado. Tudo isso começou
antes das 21 horas. Sabendo
que o prédio estava sendo
sobrecarregado pelo trans-
formador da Light, os mo-
radores desligaram todos
os aparelhos elétricos.

Mas, muitos de esquece-
ram de um equipamento
que normalmente não é
lembrado como ligado à
eletricidade: o fogão. Por
volta das 23h30, uma vizi-
nha clamou por socorro:
seu fogão (mesmo com o
gás desligado) incendiou. A
sobrecarga elétrica causou
fogo na fiação interna e
por alguma razão começou
a vazar gás na parte inter-
na do fogão. Os vizinhos so-
correram e apagaram. Por
sorte o apartamento onde
fogão pegou fogo não foi

um daqueles em que mora-
dores haviam deixado para
ir dormir na casa de paren-
tes.

A Light foi acionada o
tempo inteiro. Todas as ve-
zes prometia mandar um
caminhão de socorro. Ain-
da na sexta-feira, por volta
das 6h40, outros dois es-
trondos ocorreram no mes-
mo transformador. Mais li-
gações e protocolos. O ser-
viço de emergência da Li-
ght chegou ao local.

Nota da Light

Em nota, a Assessoria de
Imprensa da Light infor-
mou que vai substituir o
transformador exclusivo
que atende o edifício n° 250,
da Av. Jaime Pantaleão de
Moraes, no bairro Aterrado.

A Assessoria de Impren-
sa informou ainda que téc-
nicos da empresa estiveram
no local inspecionando a
rede elétrica e passaram as
informações, diretamente,
ao síndico do prédio.

Palestra na Unidade de Saúde da Família
teve como tema a prevenção ao diabetes

nóstico desse tipo de diabe-
tes acontece, geralmente, na
infância e adolescência, mas
pode acontecer em outras
faixas etárias. No diabetes
tipo 2, o pâncreas produz in-
sulina, mas as células mus-
culares e adiposas têm inca-
pacidade de absorvê-la. Esse
é o tipo mais comum em
pessoas com 40 anos ou
mais, que estejam acima do
peso, que sejam sedentárias
e que não têm hábitos de ali-
mentação saudáveis, mas
também pode ocorrer em jo-
vens.

A SMS alerta para que
sejam observados no trata-
mento dos dois tipos mais
comuns da doença: o ideal é
que a glicose fique entre 70 e

100mg/dL.  A partir de
100mg/dL  em jejum ou
140mg/dL duas horas após
as refeições, considera-se hi-
perglicemia e, abaixo de
70mg/dL, hipoglicemia. Se a
glicose ficar alta demais por
muito tempo, aumentam as
possibilidades de complica-
ções de curto e longo prazo.

O prefeito Alexandre Ser-
fiotis destacou que estes
eventos de conscientização
devem ser constantes, por-
que é esclarecedor para a
população. “Parabenizo as
equipes das Unidades de
Saúde da Família por todos
os trabalhos que realizam,
inclusive com papel funda-
mental no trabalho de pre-
venção”.

Fabiano Sabino

Intuito foi alertar para sintomas e tratamento da diabetes
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Mário Sérgio

Dr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio Siqueira
Psicólogo  -  Fonoaudiologo

CRP 10148 CRFa. 8807

"Dê um novo sentido à sua vida"

TTTTTel: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243

BARRA MANSA
Av. Domingos Mariano, nº83 -
Sl 804 Ed. Vila Lobos - Centro

CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:
CAPS, Banco do Brasil, Petrobrás, CAARJ, Saúde Bradesco e Medservice

VOLTA  REDONDA
Rua 25 A, nº23 - Sala 615,

Ed. CBS - Centro

Novo Endereço

Psicoterapia Reichiana

Maria Isabel A. Soares
CRP 05/21711

Av. Paulo de Frotim, 590 sl 901 - Ed. Plaza Business Center Aterrado - Volta Redonda

Tel: (24) 3344-0375

Integração Mente & Corpo

www.diariodovale.com.br/noticias/mario-sergio
mariosergio@diariodovale.com.br

Zig-Zag
*Sábado:  Dia da Consciência Negra; Dia do Doador

Voluntário de Sangue no Brasil, Dia Internacional pela
Eliminação da Violência contra as Mulheres.

*O Vitória Restaurante e Choperia trazendo mais
uma atração para se rir a valer.

*Nesta terça-feira irá se apresentar o inteligente e ver-
sátil Rodrigo Capella com seu Stand Up Comedy.

*Ele é acompanhado pelo também divertidíssimo Gre-
gh Moreira.

*Quem desejar fazer uma viagem ao túnel do tempo,
em alto estilo, não pode perder o baile ao som da banda
Celebrare, dia 10 de dezembro no Espaço M em Barra
Mansa.

*Pelo ritmo de vendas dos convites, estarão esgotados
dentro de poucos dias. Informações e reservas: (24)
999328282 (WhatsApp).

*Neste sábado, a banda Carmenn se apresenta no Es-
tação 77 em Resende.

*O grupo toca rock alternativo no Sul Fluminense.
*No repertório da banda estão clássicos do rock como

Pink Floyd, Red Hot Chili Peppers e John Mayer.

Destaque

*O Presidente da Comissão de Prerrogativas da OAB/
VR, Dr. Marcelo Shad, recebeu recentemente a Medalha
Moema Baptista.

*Trata-se de uma homenagem da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil, Seccional RJ.  

*A entrega foi feita pela Dra. Marisa Gaudio, Vice-
Presidente da CAARJ e Diretora de Mulheres da OAB/
RJ, grande expoente da valorização feminina da socieda-
de e na advocacia.  

*A medalha simboliza os esforços do homenageado
em prol da Classe.

Tarja
Preta

*O uso de antidepressivos disparou em todo o mundo
na última década, de acordo com a Organisation for Eco-
nomic Co-operation and Development, levantando preo-
cupações entre os médicos em relação à forma e frequên-
cia com a qual os comprimidos estão sendo prescritos.

*Os números mostram que, em alguns países, um em
cada 10 adultos é aconselhado a tomar antidepressivos,
sendo Islândia, Austrália, Canadá e países nórdicos euro-
peus líderes no assunto. As informações foram publica-
das no  Huffington Post.

*Os números hoje são surpreendentemente maiores,
se for considerado, estes dados anteriores à pandemia do
covid-19.

Sala Vip
*O advogado, ator e modelo Ulysses Goulart, desper-

tando neste sábado com sua mais nova idade.
*Aliás, Ulysses como modelo já participou de grandes

campanhas nacional e internacional.
*Entre elas, para o Bradesco e Nestlé.
*Outros queridos aniversariantes de Sábado:  Advoga-

da e corretora de imóveis, Werli Ferreira;  empresário do
mundo fashion, Ayrton de Carvalho Reis;  Eudes Nasci-
mento; Juliana Fajardo Chiesse; Joelson Fernandes;  Bi-
anca Martins;  Guilherme Morais;  a médica Monica
Frizas; Sonia Silva; Tânia Rocha Silva; Nicolau Vincipro-
va.

*Aniversariantes de Domingo: O empresário Honório
Possidente Fagundes; Luiza Helena Oliveira; Thamiris
dos Santos Minervino; Maria Rodrigues.

*Aniversariantes de Segunda-feira: Beatriz Miranda;
Jeannie Marinho; o médico César Augusto Brandão; Ju-
liana Carvalho Arbex; Flávia Landa Sargentelli.

Dr. Marcelo Shad, recebeu recentemente a Medalha Moema
Baptista, entregue pela Dra. Marisa Gaudio, Vice-Presidente da
CAARJ e Diretora de Mulheres da OAB/RJ

O advogado Dr. Ulysses Goulart (aniversariante de sábado)

O médico Cesar Augusto Brandão
(aniversariante de segunda-feira)

A versatilidade e talento de Rodrigo
Capella, nesta terça-feira no Vitória
Restaurante

Fotos:  Divulgação
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INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO
Conforme consta do Processo Administrativo nº 5915/2021, autorizo
e ratifico a contratação por inexigibilidade de licitação, com base no
art. 25, I da Lei Federal nº 8.666/93, da empresa AGROVALE MÁQUI-
NAS AGRÍCOLAS EIRELI, para Aquisição de Peças para Manuten-
ção Imediata do Trator Budny, no valor global de R$ 11.091,60 (onze
mil, noventa e um reais e sessenta centavos), conforme justificativa e
parecer da Procuradoria Geral do Município às fls. 45 a 52 e
Controladoria Geral do Município às fls. 56 a 63 e 68 v do processo
em questão.

Anderson Martins Florentino
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL,

AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 083/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 10:00
horas, do dia 02 de dezembro de 2021 na Sala de Licitações do Cen-
tro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário
Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 083/2021 na modalida-
de Pregão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNE-
CIMENTO DE LICENÇA DE USO (LOCAÇÃO), IMPLANTAÇÃO E
MANUTENÇÃO DE SISTEMA INTEGRADO DE GESTÃO DA EDU-
CAÇÃO para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,
CULTURA E TURISMO conforme especificações contidas no edital e
seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
1001/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município
no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada
do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interes-
sados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite ta-
manho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXI-
MO ADMITIDO: R$ 1.366.400,00 (um milhão, trezentos e sessenta e
seis mil e quatrocentos reais)

Porto Real, 19 de novembro de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 084/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de Lici-
tações Compras e Contratos torna público que realizará às 09:00 ho-
ras, do dia 03 de dezembro de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 084/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO
DE CAPAS DE PROCESSO para atender a SECRETARIA MUNICI-
PAL DE ADMINISTRAÇÃO conforme especificações contidas no edital
e seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
6783/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município no
endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital
na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessados de-
verão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4
branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITI-
DO: R$ 24.898,00 (vinte e quatro mil, oitocentos e noventa e oito reais)

Porto Real, 19 de novembro de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 085/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 14:00
horas, do dia 02 de dezembro de 2021 na Sala de Licitações do Cen-
tro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário
Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 085/2021 na modalida-
de Pregão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUI-
SIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO HOSPITALAR PARA ATEN-
DER AS NECESSIDADES DO HOSPITAL SÃO FRANCISCO DE
ASSIS para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE confor-
me especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 5814/2021. O Edital poderá
ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrônico https:/
/www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de Lici-
tações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1 (uma)
resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e documentos
de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 130.126,66 (cen-
to e trinta mil, cento e vinte e seis reais e sessenta e seis centavos)

Porto Real, 19 de novembro de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 086/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 14:00
horas, do dia 03 de dezembro de 2021 na Sala de Licitações do Cen-
tro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário
Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 086/2021 na modalida-
de Pregão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando REGIS-
TRO DE PREÇOS PARA CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE ESTRU-
TURAS DE PROTEÇÃO (PONTO DE ÔNIBUS) PARA OS
MUNÍCIPES QUE SERÃO INSTALADAS EM DIVERSOS LOCAIS
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL para atender a SE-
CRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS con-
forme especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 4825/2021. O Edital poderá
ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrônico https:/
/www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de Lici-
tações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1 (uma)
resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e documentos
de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 1.846.892,21
(um milhão, oitocentos e quarenta e seis mil, oitocentos e noventa e
dois reais e vinte e um centavos)

Porto Real, 19 de novembro de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

Rio

Em solenidade na sede
social, o Clube de Regatas
do Flamengo deu o pontapé
inicial na construção do
novo Museu Flamengo, pro-
jeto realizado em parceria
com a MUDE, que já conce-
beu e implementou 17 mu-
seus em seis países, entre
eles: River Plate, Boca Juni-
ors, Benfica, Juventus e o
Museu da Conmebol.

Sonho antigo dos torce-
dores e sócios do Clube, o
novo Museu Flamengo vai
ocupar inicialmente um es-
paço de 1200 m² na sede da
Gávea, com previsão de
inauguração em julho de
2022, e depois será expandi-
do para 2.000 m².

Para o presidente do Fla-
mengo, Rodolfo Landim,
não resta dúvida sobre a
importância do Museu não
apenas para os milhões de
rubro-negros, como também
para a cidade.

“Hoje é um dia histórico
para o Flamengo. Estamos
iniciando uma nova era que
será motivo de orgulho para
todos os rubro-negros. Acre-
ditamos que em pouco tem-
po o Museu Flamengo se
tornará um ponto turístico
do Rio de Janeiro, com
enorme impacto positivo na
economia da cidade. O mu-
seu abordará todos os mo-
mentos mágicos que for-
mam o mosaico da história
rubro-negra. Passado e pre-
sente se encontrarão com a
mesma harmonia que se vê
nos estádios entre nossa
imensa torcida e o time”,

Flamengo lança início das
obras do seu novo museu

Em parceria com a Mude e investimento de R$ 18 milhões, projeto
tem os patrocínios de BRB, Ambev, Epson, Tim, Estapar e Trem do Corcovado
disse Landim, agradecendo
a todos os envolvidos.

“Agradeço a todos que ao
longo desses anos sonharam
junto conosco. A todos os
patrocinadores, a Mude,
que abraçou a ideia, trazen-
do conhecimento e expertise
na área. E em especial ao
Diniz, nosso vice-presidente
de Patrimônio, um intusias-
ta nato. Se não fosse o esfor-
ço e a dedicação dele, ceeta-
mente não estaríamos hoje
aqui celebrando essa con-
quista”, completou.

Investimento

O investimento total é da
ordem de R$ 18 milhões,
30% deste recurso oriundos
da MUDE Brasil, parte em
capital próprio, parte atra-
vés de um financiamento
obtido junto à AgeRio. Os
outros 70% são resultado de
patrocínios e já confirma-
ram participação no projeto:
BRB, Ambev, Epson, Tim,
Estapar e Trem do Corcova-
do, com parte dos recursos
obtidos através das Leis Es-
taduais de Incentivo ao Es-
porte e à Cultura e da Lei
Municipal de Incentivo à
Cultura. O Clube de Regatas
do Flamengo não aportará
recursos próprios no proje-
to.

“O Museu Flamengo foi
o primeiro projeto que abra-
çamos no mercado brasilei-
ro e que deu origem à nossa
operação local. Estamos
muito felizes por não ape-
nas contar a história, mas
por fazer história, com o
clube mais querido do Bra-

Foto: Marcelo Cortes / CRF

Novo Museu Flamengo vai ocupar inicialmente um espaço de 1200 m² na sede da Gávea

sil. Toda a equipe da MUDE
está empenhada em torná-lo
um grande sucesso.” - afir-
ma Marcelo Fernandes,
CEO da MUDE Brasil.

De acordo com um estu-
do realizado pela Fundação
Getúlio Vargas (FGV), o
novo Museu Flamengo terá
um impacto relevante no
ecossistema turístico do Rio
de Janeiro. Seu Índice de
Alavancagem Econômica é
de R$ 37,00, o que significa
dizer que para cada um
Real investido no projeto do
Museu Flamengo, trinta e
sete Reais voltam para a
economia carioca, seja em
forma de impostos, na gera-
ção de postos de trabalho
ou no incremento de servi-
ços ligados ao turismo.

Ainda segundo a FGV, o
Museu do Flamengo deverá
gerar impacto econômico
no Rio superior a R$ 300
milhões por ano. A MUDE
Brasil estima que o mais
novo equipamento cultural
do Rio de Janeiro deverá
atrair um público de 400
mil rubro-negros por ano,
entre cariocas e turistas.

Áreas temáticas imersivas

O percurso do novo mu-
seu será composto por 14
áreas temáticas, abrangendo
futebol, remo, basquete e
outras modalidades que fa-
zem do Flamengo o clube
mais querido e vencedor do
Brasil. E haverá também
uma homenagem especial à
torcida, a imensa Nação Ru-
bro-Negra.

O Museu Flamengo será

um espetáculo interativo e
impactante, com soluções de
Inteligência Artificial que
tornarão a experiência dos
visitantes ainda mais emo-
cionante. E essa experiência
não se resume ao espaço na
Gávea, uma vez que o futu-
ro Museu terá também um
ambiente digital online, em
que os visitantes terão aces-
so a outros conteúdos e
atrações.

Sob a responsabilidade
da vice-presidência de Patri-

mônio Histórico do Flamen-
go, o projeto do novo Museu
coroa o trabalho de pesqui-
sa, organização e preserva-
ção da memória do Clube
que vem sendo realizado
nos últimos anos.

“Teremos um Museu
moderno e interativo, no pa-
tamar dos melhores museus
de clubes do mundo. Este é
sem dúvida o maior legado
que entregaremos para nos-
sa imensa torcida, percor-
rendo os diversos momentos

da história do Clube.” - afir-
ma o vice-presidente de Pa-
trimônio Histórico do Fla-
mengo, Roberto Magalhães
Diniz.

O Museu Flamengo será
construído de acordo com
os mais exigentes padrões
de sustentabilidade e acessi-
bilidade e outro grande dife-
rencial do projeto serão os
programas sócio-educativos,
previstos para acontecer as-
sim que o novo Museu en-
trar em operação.

Volta Redonda

O Volta Redonda irá
enfrentar o Vasco da
Gama na estreia do
Campeonato Carioca de
2022. A partida será no
Raulino de Oliveira e a
data ainda não foi defi-
nida, mas o início da
competição está previs-
to para 19 ou 26 de ja-
neiro.

O sorteio da primeira
rodada da competição foi
realizado durante arbi-
tral na tarde de quinta-
feira, dia 18, na sede da
Fferj (Federação de Fute-
bol do Estado do Rio de
Janeiro).

O regulamento do Es-
tadual está mantido, com
isso, todos os 12 times se
enfrentarão em turno
único, com os quatro pri-
meiros colocados indo
para a semifinal do Esta-
dual e do 5° ao oitavo, se
classificando para a dis-
puta da Taça Rio.

Vale lembrar que o
time com maior pontua-

Voltaço recebe o Vasco na estreia
do Campeonato Carioca de 2022

Gabriel Pec em
ação contra o
Volta Redonda no
Cariocão 2021

Foto: Rafael Ribeiro/Vasco.com.br

Repescagens para a Copa do Mundo
serão disputadas em jogo único

Manchester (Inglaterra)

As disputas de repesca-
gem para a Copa do Mundo
de 2022 serão realizadas em
partidas únicas, em vez dos
habituais jogos de ida e vol-
ta, anunciou a Fifa nesta
sexta-feira (19).

As repescagens serão dis-
putadas pelas seleções mais
bem colocadas abaixo da
zona de classificação direta
para o Mundial nas Elimina-
tórias da África, da Ásia, da
América do Sul e da Conca-
caf  (América do Norte,
América Central e Caribe).

Quatro nações competi-
rão por duas vagas na

Copa, que se-
rão realizadas
em novembro
de 2022 no Ca-
tar.

As partidas
da repescagem
estavam origi-
nalmente pro-
gramadas para
duas datas em março de
2022, mas foram remarcadas
para junho de 2022 devido à
interrupção do calendário
do futebol causada pela pan-

demia da
covid-19.

Os jo-
gos agora
serão dis-
p u t a d o s
em um lo-
cal neutro,
que ainda
não foi de-

terminado pela Fifa. O sor-
teio dos confrontos será rea-
lizado na sexta-feira (26),
após o sorteio dos duelos
das eliminatórias europeias.

Sorteio dos duelos

será na próxima

sexta e embates em

junho de 2022

ção durante a primeira
fase será o campeão da
Taça Guanabara. Já o úl-
timo colocado estará re-
baixado para a Série A2
do Estadual.
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